

第21回(通算1679回)例会報告	令和6年12月6日(金)	年次総会・イニシエーションスピーチ
出席報告	総会員数56名(計算会員数50名)欠席11名出席率78.00% 前々回修正出席率93.75%	
歌/会場	国歌・奉仕の理想	会場:ロワジールホテル豊橋 1F「ホールD」12:30~

会長の時間



本多英司会長

みなさんこんにちは。早いものでもう12月・師走となりました。本当に月日が経つのが早いですね。私を含めみなさん、年々時のたつのが早くなると感じませんか？なぜでしょう。

これを心理学的に説明した方がいます。19世紀のフランスで、ジャンネーという方が、「ジャンネーの法則」という法則を提唱しました。

それによると、「人生のある時期に感じる時間の長さは、年齢の逆数に比例する」という事です。

例えば

1歳の子供にとっては、1年は自分の人生の100%

10歳の子供にとっては、1年は自分の人生の10分の1つまり10%

50歳の人にとっては、1年は自分の人生の50分の1つまり2%

少しかみ砕くと、50歳の方は1歳の子供の50倍速早く感じる、ということだそうです。これが、年々年がたつのが早く感じる理由である、とされています。

では、これは仕方ないことなのか？ジャンネーの法則にあがなう方法はあるのか？

実はあります。

多くの方は、今まで経験したことがないことをやっているときは、それが強く意識に残り、時間が長く感じます。反対に、やり慣れていることばかりをしていると、時間の長さが気にならなくなり、アッという間に時間が過ぎたように感じるものです。

子どもの頃は、見るもの聞くものが初めてのことばかりで、毎日が新鮮で、新しい出会いや新しい発見が多々あります。しかし、大人になるにしたがって、新しい経験をする機会が徐々に失われていってしまいます。大人になると「時間がアッという間に過ぎ去ってしまった」と感じるのは、日々の生活に、新鮮味がなくなるからなのです。

つまり、ジャンネーの法則に逆らうには、(夢や目標を持ち)いつも何か新しいことにチャレンジをし続ける、という事です。その生きざまが、時間を伸び縮ませてくれるのです。

なかなかできることではありませんが、それができる人は、いつまでも若々しく、魅力的な人なんだろうと思います。

会社やクラブも同じです。ルーティンワークのみでなく、新しい何かにいつもチャレンジしていくことが、魅力ある会社やクラブに繋がっていくのかな、と思います。

さて、先月の理事会報告をする時間が取れなかったので、遅まきながら理事会での承認事項を報告させていただきます。

① 12月6日 今日ですね。

イニシエーションスピーチです。今年6月にご入会いただいた三浦時子さん、7月にご入会いただいた三輪桂司さん、よろしくお願ひいたします。

② 12月13日 卓話例会について。講師は、各地域の「らしさ」追求と「らしく」を探究し、「未来の風景をつくる」シカケづくりをおこなっていらっしゃる、合同会社バンザイの代表社員・道の駅とよはし副所長の吉開仁紀さんをお願いしております。テーマは「地域ブランドづくりのメソッド～豊橋ゴールデンRC「らしさ」を探究し新たな価値を創造する～」。

この例会は、すでにみなさんにご案内してある通り、11月1日同様、入会を検討している候補者を対象とした、公開例会とすることも合わせて承認しています。11月の公開例会は7人でした。今月は今のところ3人。是非お誘いあわせお願ひいたします。

また、来週田原ロータリーの会長幹事がビジターとしてお越しになりますので、合わせてよろしくお願ひいたします。

③ 12月20日 年末クリスマス家族会です。

会場はここ、ロワジールホテル豊橋です。

おいしい食事と、和太鼓・バルーンなど、楽しい企画がいっぱいですので、皆さんふるってご参加お願ひいたします。

理事会報告はこれで終了ですが、最後に、恒例のインスタグラムの経過報告です。現在110フォロワーとなりました。今月の投稿は鶴殿さんです。楽しい投稿をよろしくお願ひいたします。

以上、会長の時間でした。ご清聴ありがとうございました。

米山功労者



第 4 回米山功労者
白井正樹会員



第 3 回米山功労者
伊藤眞芳会員



第 2 回米山功労者
高井龍雄会員



第 1 回米山功労者
加藤ゆり子会員 飯野益通会員

第 5 回米山功労者 山口幹夫会員
第 2 回米山功労者 大林則久会員

入会記念日祝い



石原聖季会員 宮川直樹会員

会員スピーチ「波瀾万丈の人生について」



宮川直樹会員

・私の人生の中で「波乱万丈な事」はあまり思いつかなかったのが、人生の転機になった出来事を考えてみた。

- ・平成 12 年から 2 年間、東三河地域研究センターに出向した。ここでの経験により人生が大きく変わったと思っている。
- ・東三河地域研究センターは、地域のシンクタンクで、行政の計画を作るお手伝いをしている。ここで色々な人に出会って、色々な話を聞いたことで人生が変わった。
- ・一例を紹介すると、豊川市のハクヨプロデュースシステムの笠原さんがやっていた「NPO 穂の国まちづくりネットワーク」があり、色々な市民活動団体や NPO をまとめていた。
- ・これを参考にして、20 年以上前に地元の旧渥美町で

- 「あつみ NPO ネットワーク」を立ち上げた。
- ・活動としては、15 団体ほどの NPO 法人や市民活動団体が会員となって、講座やワークショップを開いたり、通信を発行したりしている。
- ・明日 (12/7) は、「あつみ NPO ネットワーク」の講座で、「ショッピングセンター レイ」のコンセプトや概要について聴く会を開催する。「レイ」は、福江地区の中心であるが、数年前に閉店してしまっただけで、まちづくりの拠点として復活を目指している。
- ・「レイ」の中には、渥美フーズが移転したり、地ビール工房ができたり、ゲストハウスができる。他にもパン屋やレストランなどもできる。地域の人たちの拠点として、また、観光客が寄れる場所としてまちづくりに貢献していく施設となる。
- ・とよしんとしては、総務省のまちづくり補助金を提案して、田原市と一緒に支援している。
- ・このように、東三河地域研究センターで、とよしんの仕事と違う人たちとたくさん会って話をしたことが私の人生の転機になった。先ほど会長が言われた「ジャーネーの法則に逆らうには、新しいことにチャレンジすること」も同じような意味だと思った。このロータリークラブの活動も新しい出会いなので、今後も、多くの方々と話をしていきたい。

年次総会

本多英司会長



豊橋ゴールドデンロータリークラブ定款(第 7 条第 2 節 a 項)及び、同クラブ細則(第 5 条第 1 節 a 項、第 7 条第 1 節)により、年次総会を開催いたします。

本日の年次総会は会員総数の 3 分の 1 の出席者数を以て定足数とするクラブ細則の規定から、その定足数に達しており、本総会は成立いたします。

議案は、次年度の役員理事の選挙です。お手元の資料にある、既決 2 名を含む 12 名が次年度の役員理事候補者です。

ご承認される方は拍手をお願い致します。(拍手) 賛成多数により議案は原案通り可決されました。

イニシエーションスピーチ

三浦時子会員



● 皆さんこんにちは。三浦です。本日はイニシエーションスピーチということで、お話をさせていただきます。

● 前任の中村の後任として、4 月より当地に着任し、早 8 か月。

過去、東京海上日動の三河支店長としましては、白川、種市、長谷川、江原、中村そして三浦ということで六代目となりますが、ゴールデンロータリーの皆様には、親切にいただき感謝しております。ロータリーは船橋東、佐賀に続き 3 場所目となりますが、豊橋ゴールドデンは、皆さん、とても和気



あいあい、良い意味で仲良しなクラブだと感じています。皆様がフレンドリーで優しくして下さるので、とても居心地よく参加させていただいております。

- 愛知県、東三河での勤務は初めてですが、印象は「野菜や果物が美味しい」「街中でのイベントが多く賑やか」「焼肉屋さんが多い」「坂が比較的少ない」「人が優しい」「家康公で有名な歴史がある」…大変住みやすいです。在任中に、東三河の魅力を沢山発見したいと思っています。

- では、私のこれまでの歩みをお話します。

1. 生まれ

- 昭和 41 年 6 月 14 日に神奈川県横浜市で生まれました。父が神奈川県の高校教師(国語)だったため、地方への転勤は無く、結婚するまでずっと横浜の神奈川区というところで育ちました。神奈川区は横浜駅から東横線で 2 駅のところ。
- 自称、生粋の浜っ子です。東三河の皆さんは「○○じゃんね」と仰います。横浜は「○○じゃん」…なんか「じゃんね」の方がいいなと思う今日この頃です。
- 家族は、祖父、祖母、両親、二つ下の弟の 6 人家族でした
- 幼少からお転婆で、近所の男子と外遊びが大好き。あまり家の中で遊んでいた記憶がありません。小学校ではミニバスケットをやっていました。
- 地元の中学校に入学し、中学校では陸上部。長距離で 800 メートルや駅伝をやっていました。今でも走ることは好きで、佐賀ではフルマラソンに 2 回チャレンジし、どうにか完走できました。豊橋穂の国マラソンにエントリーしようと思っていたら締め切りが過ぎてしまい…来年チャレンジしようかと思っています。
- 最近ではさぼっていますが、週末は 10 キロ程度柳生川添いを走り、そのまま、ゆのゆ toyohasi でサウナ…がマイブームです。
- ちなみに、マラソン以外に現在のマイブームは、一つはトレッキング。会社にトレッキングクラブというのがあり、100 名山達成まで後 5 登という、山ガールがいます。皆で楽しめるトレッキングを良く企画してくれるので参加しています。感動的だったのが、初夏の千畳敷カール、木曾駒ヶ岳です。山頂でのカップヌードルの美味しさは 1.5 倍！
- 二つ目は、旅行。47 都道府県を制覇しようと、夫と現地待ち合わせなどをして、週末ぼちぼちと回っています。基本的にはアウトドア派という感じでしょうか。話を戻しまして、

2. 楽しかった高校生活

- 高校は父が勤務していた神奈川県立希望ヶ丘高校に入学しました。小学生の頃から父に連れられ、文化祭に行ったり、父の教え子が自宅に遊びにきたり…ととても親近感があり、また自由な校風が気に入って、越境で入学しました。
- 制服も標準服はありましたが、どんな制服を着ても良く、また私服でも良いという規則で、当時のご存じの方もいらっしゃるかと思いますが「ハマトラ」

ファッションが流行っていましたが、土曜日などは私服で行き、そのまま遊びに行く…なんてこともしていました。

- 高校ではバスケット部に所属し、毎日部活に明け暮れていました。まだネオフェニックスの試合観戦には行っておりませんが、Bリーグ観戦も大好きです。
 - 私の主人は高校の同級生です。主人はサッカー部でした。運動部の部室がグラウンドにあったので、朝練の時に「おはよう！」と挨拶を合わせたことがきっかけで、付き合うようになりました。
 - 父が勤務している中で、今から考えればよくやるな…と思っています。
 - 紆余曲折ありながらも、高校時代から 8 年付き合い、25 歳で結婚しました。
 - また、私のバスケット部の親友と、主人のサッカー部の親友も結婚し、今横浜の同じ町内に住んでおり、それぞれの家で鍋パーティをやったり、ゴルフに行ったり…友人には大変恵まれています。
- ## 3. 幼稚園の先生に憧れて
- 高校卒業後は青山学院女子短期大学児童教育学科に入学し、幼稚園の先生を目指し、教育実習にも行きました。
 - 教育実習までは自分は子供が好き！と思っていましたが、教育実習で、以外と面倒だな…と思い、幼稚園の先生が本当に自分に向いているのか？考えているうちに、一般企業の就職活動が始まりました。
- ## 4. 東京海上日動火災保険株式会社へ入社
- 結局、迷っているなら一般企業も受けてみようかとエントリーした会社が当社でした。今から考えれば、当時は何をやっている企業かもあまりわからず、比較的人気企業ということで応募し、2 回の面接で内定をいただいたため、お世話になることにしました。
 - バブルのちょっと前 1987 年に入社し、現在 38 年目となります。当時、就職活動のガイダンスも女性社員が仕切っており、いきいきと素敵に働いている女性が多いなという印象を持ちました。ですが、まさか自分が、こんなに長く仕事を続けるとは夢にも思っていませんでしたし、自分が支店長をやるなんて全く想像もつきませんでした。
 - 会社でも人に恵まれ、良い環境でここまで仕事を続けてこられたと思っています。
 - 入社 5 年目で結婚し、30 歳で長男を出産し、長男も 28 歳になりました。保育園様様です(笑)長男とは仲良しで、横浜に戻った時にはランチやショッピング、旅行などにもよく行きます。
 - 会社での仕事は、部門でいうと、パーソナル営業部門(個人、中小企業が主なマーケット)が 29 年、人事部門 9 年経験させていただいております。私的には営業の方が好きですが、人事では研修・採用、異動・考課、ダイバーシティやハラスメント窓口など多岐に渡り経験させていただき、勉強にはなったと思っています。
 - 2016 年に千葉の京葉支店長を任命された時に初め

て単身赴任。前任地の佐賀、三河と、子供にも手がかからなくなりましたし、程よい距離感で単身赴任を満喫しています。

- 大切にしている軸ですが、私の父は 2013 年に他界しました。生前、良く父が言っていた言葉ですが、人生と仕事の「かきくけこ」ということを言っていました。
- か：「感謝する」、き「気概を持って」、く：「苦勞せよ」、け：「謙虚であれ」、こ：「志を持つ」。当時はそこまで意識をしていませんでしたが、最近では、会社でも色々なことを経験させていただき、この年になって、父はなかなか良いことを言っていたんだなとあらためて思い出、自分の軸としています。

5. 現在、力を入れていること

- 当社含め、損保業界は保険料調整行為、出向者による情報漏えい等、大変なご迷惑とご心配をおかけし再発防止に取り組むとともに、お客様起点で、保険本来の価値をお届けすることを徹底しています。
- 想定をはるかに上回る規模の自然災害が多発している昨今、東三河エリアのお客様の“いつも”を支え、“いざ”をお守りする。地域になくてはならない存在に。をパーパスとして、生保・損保は勿論ですが、各種ソリューションでも、お客様の課題解決のお役に立つというビジネス展開をしています。
- 特に東日本大震災では、保険金支払いの応援にも行きましたが、地震保険に加入していなかったばかりに家財を取りに戻り津波で命を落とされた方や、また後になって「なぜ地震保険を勧められなかったのか」とのお声もいただきました。ですので、一人でも多くのお客様が一步を踏み出す際の経済的な支えになろうということで地震保険のおすすめ運動を行ったり、また若くしてがんにかかってしまう方も増えているため、がんからお客をお守りする運動も行っています。

法人のお客様への「社有車事故削減プログラム」は、事故の未然防止に向け、お客様とともに取り組んでいます。従業員の採用・定着の観点では、企業の「健康経営」や「認定取得」のご支援にも力をいれています。

ということで、とりとめもない話となってしまいましたが、私の履歴書、そして今取り組んでいることをご紹介いたしました。皆様と共に、東三河を盛り上げ、貢献してまいりたいと思いますので、今後とも引き続きよろしくお願ひいたします。



三輪桂司会員

7 月より豊橋ゴールドンロータリーにお世話になっております。

木造建築工事業で登録、住友林業(株)豊橋支店の支店長を務めさせていただいております 三輪桂司

と申します。

弊社静岡支店支店長がロータリーに入っており、豊橋支店に着任した時から入会希望をしていました。ライオン

ズ会員の方に無理言って紹介してもらった経緯があります。

入ってみたら、弊社の仕事に協力していただいている方が 2 人、取引先の方が 2 人、オーナー様も 2 人いまして、本当に心強く、そして、皆様素晴らしい方たちばかりでしたので、豊橋市の数あるロータリーの中で、ゴールドンロータリーを選択して本当に良かったです。

私の生い立ちですが、愛知県愛知郡東郷町生まれ、最終学歴名古屋商科大学。大学の先輩もこのロータリーにいて嬉しかったです。

中学時代は、柔道部でした。当時、ジャッキーチェンに憧れて、中学～高校まで空手を習っており、格闘技観戦が今でも好きです。現在は、月に 1 回キックボクシングジム、週に 2 回程度スポーツジムにアンチエイジングの為に行っています。

美味しいものを食べること、飲みに行くことも大好きなので、豊橋市に来てから美味しいものをいろいろ紹介させていただき、飲みに行く機会も増えましたので、5 kg 程度体重も増量してしまいました。3 月に名古屋ハーフマラソンが控えていますので、少し心配です。

豊橋市に住んで約 1 年、祭りが盛んで、仲間意識が高く、助け合いとやさしさあふれる街だと実感しています。大変住みやすい街です。

社会人での経歴に関しましては、大学卒業後、上新電機(株)に入社して、4 年間店頭販売、1 年間東海事業本部にて仕入れ関係の仕事を任せられていました。実は、全く興味のない業界でした。元々マスコミ希望で、内定ももらっていましたが、父が病気で他界した為、長男であることから地元にいるべきという親戚からの話もあり、地元で働ける上場企業も探し、唯一愛知県に進出して間もない為、転職の可能性低いこと、地元で幹部候補探していることに魅かれて入社した経緯でした。でも興味のないことも、日々興味を持つ努力をすれば、また、興味のあることと絡めて手法を変えて仕事をしていけば、好きになっていく事を学びました。本部で初めての仕事に四苦八苦しているときに、大学時の先輩から住友林業の魅力が語られ、面接や試験を受けてみたら合格したので、悩んだ末、思い切って転職しました。

全く、建築をかじったことのない私でしたが、即戦力ですぐに営業の仕事任せられ、苦勞したことを覚えています。若い時でしたので、思いっきり仕事して、思いっきり遊んだ 20 代でした。3 年目には年間 15 棟受注出来るまでに成長し、一目置かれるようになりました。

10 年営業担当、10 年店長職を務め、20 年の営業時代で、287 棟の家を引き渡しさせていただきました。全国 1 位になったこともあります。

私の人生の転機ですが、父が 20 歳で亡くなった時に、人の命の脆さを痛感、生きている時間を無駄にしたくないという気持ちが芽生え、「常に一生懸命」という自分の生活信条が生まれました。そこからは、やりたいと思ったことはすべてやる、仕事も遊びも全力でやろうという気持ちで過ごすようになりました。

35 歳で結婚、そして、翌年長男誕生、37 歳には念願の家も契約、住友林業で店舗併用二世帯住宅を 3 階建て建てました。益々受注業績も向上して、順調な日々でした。第二の人生の転機は、39 歳の頃です。



妻が大病を患ったのです。私なりに家のこと、仕事と必死に頑張ったのですが、二世帯で住んでいたのが、家のことは妻の両親がしてくれてしまうので、自分は、治療費を稼ごうと必死になりました。なんとか乗り越えたのですが、次に、上司が変われば人生も変わるという経験をする事になりました。

次のステップに上がるのに、この一年頑張ってくれという年が続き、いつの間にか完全な仕事人間になってしまっていたのです。おかげで、結末は、47歳で離婚を経験しました。

さすがに、仕事する意味を失い、住宅営業する気力がなくなりました。転職することを考えました。しかし、入社を決断した時の先輩がすでに支店長になっており、辞めないように他支店の長たちと結託して、私を営業責任者にしてくれたのです。他社への転職が決まりそうなどころ辞めるに辞めれず、その後7年間営業責任者を務めました。

岡崎支店、浜松支店、静岡支店と務めました。離婚という大きな経験は、私が、仕事をするうえで、ライフワークバランスの大切さや売れない人の気持ちにも寄り添えるようになりました。同時に、時代もライフワークバランスやパワハラ撲滅等を重要視する風潮になり、自然と私のやる事がうまく業績に結び付いた気がします。そして、遅咲きですが、今年1月から豊橋支店の支店長に着任することになりました。

今は、ライフワークバランスを大切に業績達成を目指しています。子供の行事や記念日等は極力休ませ、育児も積極的に取得、長期休暇もとれるように工夫しています。お客様の幸せはもちろん、社員にも幸せになってもらえるように私がやれることを全力で動いています。

1年目の豊橋支店、東海エリアでNo1の業績を残せそうです。

住友林業（株）の紹介

住友林業株式会社は、五つの事業から成り立っています。資源環境事業（林業経営・バイオマス発電等）、木材建

材事業（木材商社として海外にも拠点有）、建築・不動産事業（海外での住宅販売、不動産開発、木造オフィスビル建築等）、生活サービス事業（老人ホーム、VISON、ゴルフ場等）、そして、私の所属している住宅事業（戸建・事業用建築等）です。

木に関する様々なことにトライしている会社でして、昨今では、世界初木造人工衛星完成、2041年には東京に70階地上350メートルの木造高層ビルを建てる計画があります。

木造建築のテクノロジーは、最先端の研究開発をしております。

住宅事業本部の豊橋支店では、支店ショールーム、豊橋市内に2展示、豊川市内に1展示を展開しています。他支店と比べても紹介起因の受注が多い・平屋建比率が高いという特徴があります。非住宅においても先日見学しました加山興業様社屋等、2005年に登場したビッグフレーム構法（木質梁勝ちラーメン構造）が誕生してから、大きく伸びています。

大空間・大開口を可能にしたビッグフレーム構法は、高耐震・高耐久・高断熱・高气密の性能はもちろんのこと、耐火性も高く、設計の自由度も高いのが特徴です。

木材商社である側面も活かして、木質の内装材料も豊富です。設計自由度の高さを活かすために、設計担当・インテリア担当も多いのが特徴になります。エクステリア担当もいるので、外構工事も一体提案できます。構造・防水60年保証体制、24時間365日アフター対応も大きな特徴の一つです。一生に一度の家づくり、お客様にご満足いただけるように一棟一棟大切に、お手伝いさせていただきます。

住友林業グループは、公正、信用を重視し社会を利するという「住友の事業精神」に基づき、人と地球環境にやさしい「木」を活かし、人々の生活に関するあらゆるサービスを通じて、持続可能で豊かな社会の実現に貢献します。

★ニコボックス

本多英司・鬼頭秀幸：三浦会員、三輪会員イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

小久保拓吏：四つのテストを唱和させて頂き。
石原聖季・宮川直樹：入会記念日をお祝い頂き。
宮川直樹：会員スピーチをさせて頂き。
牧野政雄：10月の出席報告をさせて頂き。
三浦時子・三輪桂司：イニシエーションスピーチをさせて頂き。

保永真生：11/17動物園の地区補助金事業に大勢の方のご参加を頂きありがとうございました。

鶴殿健次・太田和彦：損保の申し子三浦会員、木の家を語ったら一日では足りない三輪会員、イニシエーションスピーチがんばってね！がんばれドラゴンズ。

職場見学例会出席者(30名)：職場見学させて頂き。

井上 穂：ニコボックスを発表させて頂き。

井上 穂ニコボックス委員

★幹事報告

・2025年ロータリー国際大会(カナダ・カルガリー)登録のご案内、吉川ガバナー主催国際大会カルガリーナイト(ガバナーナイト)登録のご案内、地区大会のお礼状が届いております。

★他クラブの例会変更

- 12月17日(火) 豊橋北RC 年忘れ家族会
田原パRC クラブ創立35周年記念およびクリスマス家族例会(イ/無)
- 12月18日(水) 豊橋東RC クリスマス家族例会
豊川RC 年末家族会
- 12月19日(木) 田原RC 親睦家族例会
- 12月20日(金) 蒲郡RC クリスマス家族例会
- 12月23日(月) 豊橋南RC 年末家族例会
- 12月24日(火) 宝飯RC 創立記念日例会